

LAS OBRAS
EN PROYECTO

Rápida construcción del Banco Nacional es solicitada

Junio 19/54
Vecinos de la Habana Vieja
piden que se haga en los
terrenos que le devolvieron.
Visitaron INFORMACION

[Signature]
"No hay razón para demorar
los trabajos", declararon

"En la antigua barriada se
desarrolla y alimenta la
vida económica del país...
Rendirá beneficios", dicen

Visitó nuestra redacción ayer tarde, un grupo de vecinos de La Habana Vieja, para felicitar a INFORMACION por su reciente editorial pidiendo el más rápido inicio de las obras del edificio que será la nueva sede del Banco Nacional, el cual se elevará en los terrenos que para este fin adquirió el Banco hace algún tiempo, en la manzana comprendida entre las calles de Obispo, O'Reilly y San Ignacio.

Los visitantes, que venían presididos por el señor José González Lafuente, expresaron su deseo de ver pronto iniciada esta obra que tantos beneficios de índole diversa habrá de brindar a esta zona habanera. Recogiendo sus puntos de vista, el señor González Lafuente nos hizo entrega de las siguientes declaraciones, dirigidas a nuestro Director, doctor Santiago Claret:

"En nuestra condición de vecinos que vivimos y tenemos nuestros comercios próximos a la manzana de terreno donde se proyecta levantar el nuevo edificio del Banco Nacional de Cuba, queremos expresar a usted nuestra calurosa felicitación y nuestra gratitud por el valiente y cívico editorial

publicado por ese gran periódico que usted tan digna y acertadamente dirige, en su edición del 17 de los corrientes, pidiendo que dicha construcción se inicie lo antes posible.

"Efectivamente, señor Director, no hay ninguna razón que justifique que esa manzana de terreno, que fué totalmente destruida hace algún tiempo, continúe convertida en un solar yermo, que no sólo afea esta porción del barrio más típico y tradicional de nuestra capital, sino que en la actualidad es un antisaludable depósito de basuras y de inmundicias, que sirve sólo para criadero de mosquitos y de moscas, estimulados por las constantes lluvias que allí se depositan en esta época del año.

"Resultaba explicable que después de echadas al suelo las casas de esta manzana enclavada entre las calles de Mercaderes, San Ignacio, Obispo y O'Reilly, las obras del nuevo Banco Nacional no se acometieran de inmediato, ya que hubo el equivocado proyecto de edificar el Banco en la Avenida del Puerto. Por fortuna, el Gobierno, comprendiendo el error urbanístico que significaba situar en esta avenida un edificio de tales proporciones, rectificó lo mal hecho y devolvió al Banco Nacional los terrenos que adquirió para la finalidad de levantar en ellos el edificio de su nuevo banco.

"Todo ha vuelto a su primitivo estado y al proyecto inicial. Lo lógico y lo urgente es que no se pierda más tiempo en detrimento de la Vieja Habana y de los muchos comerciantes que viven en esta zona. Comenzar las obras, cuyo proyecto tenemos entendido que ya está terminado hace largo tiempo, es una necesidad que a nuestro juicio no debe sufrir más demoras y más esperas inexplicables.

"Ese edificio rendirá grandes beneficios al centro neurálgico que es La Habana antigua, pues en esta zona están enclavados centenares y miles de negocios y de oficinas públicas y privadas, que necesitan que el Banco Nacional sea un hecho real en el corazón del populoso barrio donde fundamentalmente se alimenta y desarrolla la vida económica del país.

"Al reiterarle nuestra gratitud por el editorial tan ponderado y patriótico a que hacemos referencia, queremos rogar a usted que continúe insistiendo sobre el mismo tema, que tanta importancia tiene para Cuba y especialmente para La Habana. Reciba, en consecuencia, el testimonio de nuestra sincera gratitud."

[Signature]
Junio 19/54



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA